

# Medicina Preventiva comienza hoy su actividad en el Centro de Especialidades del Marcide

La unidad, antes ubicada en el primer piso del complejo, aumenta 14 metros cuadrados y añade una consulta

REDACCIÓN FERROL

Tras los trabajos de traslado realizados el pasado fin de semana, la Unidad de Medicina Preventiva de la Xerencia Integrada de Ferrol comienza hoy su actividad en el Centro de Especialidades del hospital Arquitecto Marcide –hasta ahora se situaba en el primer piso del edificio y ahora pasa al segundo–.

Este cambio supone un mayor espacio para el área, de 38 metros cuadrados pasa a 52, más comodidad tanto para profesionales como para pacientes, y el incremento de una consulta médica para una segunda especialista que se incorporaba este año. Así, la unidad cuenta con dos facultativas, una profesional de Enfermería y un auxiliar administrativo.

En total, se invirtieron alrededor de 21.500 euros en la ejecución de las obras necesarias para esta ampliación.



El área cuenta con dos facultativas, una enfermera y un auxiliar administrativo | D.A.

La Medicina Preventiva se ocupa de fomentar, elaborar y aplicar políticas de promoción y protección de la salud. La consulta externa que, entre otras muchas cosas se ocupa de la prevención de enfermedades, de las vacunas tanto a la población general como a pacientes con factores de riesgo o de la consulta y atención a viajeros internacionales, tiene un carácter transversal y es fundamental para otros campos dentro del ámbito hospitalario, destacan desde la Xerencia Integrada.

Asimismo, realiza interconsultas tanto de atención primaria como de pacientes hospitalizados y de las propias consultas externas que reclaman algún tipo de información o atención. Se realiza un seguimiento diario de casos de alta de urgencias y de los pacientes aislados, se actúa en la base de datos de pacientes portadores de gérmenes residentes y se estudia la incidencia de la infección de herida quirúrgica limpia, entre otros. En lo que va de año se realizaron 269 interconsultas y 1.271 vacunas. ●



## EU Ferrol organizó un acto en el Ateneo para conocer las razones de la emigración desde África

El Ateneo Ferrolán acogió ayer el acto "A migración desde África do Oeste a Europa, máis alá das razóns económicas. Experiencia de Hahatay sorrisos de Gandiol", organizado por Esquerda Unida Ferrol. La coordinadora de la asociación, Laura Feal, y la educadora social Almudena Rendueles protagonizaron la charla. FOTO: J.MEIS

### ► ASCM

#### La domótica será hoy la protagonista del ciclo "Martes de accesibilidad"

La ASCM continúa hoy con sus "Martes de accesibilidad" en el salón de actos del campus de Esteiro a las 16.30 horas, como viene siendo habitual. La charla correrá a cargo del responsable de la empresa Daixma SL y llevará por título "Domótica y accesibilidad". En ella se tratarán las soluciones que ofrece la tecnología para superar las barreras de movilidad dentro del hogar.

### ► DONACIONES

#### Una unidad móvil estará estos días en Alcampo, Armas y el CIPF Ferrolterra

La Agencia de Doazón de Órganos e Sangue de Galicia (ADOS) instalará unidades móviles esta semana en diferentes puntos de la ciudad. Así, el autobús estará hoy en el aparcamiento del hipermercado Alcampo de 9.30 a 14.30 y de 15.30 a 21.00 horas. Mañana estará ubicado en la plaza de Armas y el jueves delante del CIPF Ferrolterra con el mismo horario.

# Un grupo de 55 montañeros vascos recorrió la Costa Ártabra de la mano del Club Montaña Ferrol

REDACCIÓN FERROL

Un total de 55 montañeros vascos pertenecientes a la sociedad deportiva Irungo Mendizaleak pusieron ayer rumbo a casa tras recorrer en ocho etapas la Costa Ártabra desde O Barqueiro hasta Ferrol. Fueron un total de 172 kilómetros con paradas en Ortigueira, Cariño, San Andrés de Teixido, Cedeira, Valdoviño, Covas, Doniños y Ferrol.

Los aficionados a la montaña iruneses estuvieron acompañados por el presidente del Club Montaña Ferrol, Xan Ramírez, y el socio Luciano Leira, gran conocedor de la costa tanto en Ortegal como en la zona de Cabo Prior y Covas.

"La despedida, como no, fue



Iniciaron la ruta en O Barqueiro hasta llegar a Ferrol, realizando 8 etapas

con una quemada final, y con ganas de establecer el plan de ruta del año que viene, ya que esta aventura empezó en Cap Bretón

(Francia) hace 7 años y, desde entonces, llevan más de 900 kilómetros recorriendo toda Euzkadi, Cantabria y Asturias", señalan. ●



## CESTA DE NADAL/2017 NAVANTIA FERROL

COMUNICASE A TODAS LAS EMPRESAS INTERESADAS NO SUMINISTRO E REPARTO DUNHA CESTA DE NADAL PARA O PRESENTE ANO (7.000 UNIDADES APROX.), QUE HASTA O PRÓXIMO DÍA 31 DE OUTUBRO AS 12:00 HORAS, PERMANECERÁ ABERTO O PRAZO PARA ENTREGAR AS OFERTAS NO DEPARTAMENTO DE COMPRAS DE FERROL.

PARA MAIS CONCRECIÓN Y COÑECEMENTO DAS BASES DEBEN POÑERSE EN CONTACTO, BEN DIRECTAMENTE NO DEPARTAMENTO DE COMPRAS DE NAVANTIA - FERROL, OU BEN NO CORREO ELECTRÓNICO:

[ipena@navantia.es](mailto:ipena@navantia.es)

O ANUNCIO DE LICITACIÓN DESTE SUMINISTRO PUBLICOUSE O DÍA 13/10/2017 NA PLATAFORMA DE CONTRATACIÓN DO SECTOR PÚBLICO (EXPEDIENTE: FER-2017-LOTENAV)

**NOTA:** O IMPORTE DESTE ANUNCIO SERÁ POLA CONTA DA EMPRESA SUMINISTRADORA.

NAVANTIA - FERROL, A 16 DE OUTUBRO DE 2017